

Peringatan HUT Yonif 521/DY ke 69 Fokus Bakti Sosial Kesehatan dan Peduli Kemanusiaan

Prijo Atmodjo - KEDIRI.INDONESIASATU.ID

Jun 11, 2024 - 13:59



Diawali Danyonif 521/DY Kediri Letkol Inf Rahadyan Surya Murdata saat melakukan donor darah diberikan support dan semangat dari Ibu Ketua Persit KCK Ranting 3 Ny.Sari Rahadyan Surya Murdata.

Kediri - Dalam rangka HUT Batalyon Infanteri 521/Dadaha Yodha (Yonif 521/DY) ke 69 menggelar aksi kegiatan baksi sosial kesehatan donor darah berlangsung

di Aula Yonif 521/DY Kediri Jalan Ahmad Yani, Kota Kediri, Selasa (11/6/2024) pukul 08.00 WIB.



Momentum HUT Yonif 521/DY tahun ini seluruh rangkaian kegiatan lebih difokuskan bakti sosial kesehatan dan kepedulian kemanusiaan salah satunya dengan bakti sosial kesehatan donor darah.



Dalam sambutannya Danyonif 521/DY Kediri Letkol Inf Rahadyan Surya Murdata, SE, M.I.P., menyampaikan dalam rangka memperingati HUT Yonif 521/DY yang ke-69 ini, kita melaksanakan aksi kegiatan sosial kesehatan berupa

donor darah.

"Kegiatan donor darah bertujuan untuk membantu masyarakat yang membutuhkan darah dan memberikan banyak manfaat bagi pendonor," ucap Danyonif 521/DY Kediri.

Lanjut Danyonif 521/DY menyampaikan penghargaan yang sebesar-besarnya dan setinggi-tingginya serta ucapan terima kasih kepada seluruh prajurit dan ibu-ibu Persit dengan ikhlas mendonorkan darahnya.

"Kehadiran saudara disini sebagai wujud kepedulian dan solidaritas kepada sesama. Semoga kegiatan donor darah ini dapat dilakukan secara rutin dan berkelanjutan, sehingga dapat mendorong minat masyarakat luas untuk berpartisipasi dalam kegiatan donor darah," ungkapnya.



Sementara itu, Baharudin Fajar selaku Perwakilan Ketua PMI Kediri dalam sambutannya kami mengucapkan terima kasih telah mengizinkan PMI Kota Kediri ikut berpartisipasi dalam rangka HUT Yonif 521/DY Kediri dengan tema 'Patriot Petarung Yang Profesional Adaptif dan Humanis'.

"Kami siap membantu mewujudkan tema tersebut terutama yang humanisme. Yaitu rela berjuang kemanusiaan. Kami juga mengucapkan beribu-ribu maaf apabila dalam proses nanti ada sedikit kesalahan dan kekeliruan dalam pelaksanaan kegiatan ini," tutup Fajar.



Selanjutnya penyerahan plat dari Danyonif 521/DY Letkol Inf Rahadyan Surya Murdata,S.E.,M.I.P kepada Ketua Tim PMI Kediri Baharudin Fajar.



Sebelum melakukan donor darah Danyonif 521/DY melakukan tes kesehatan terlebih dahulu, baik cek tensi darah dan HB. Setelah dicek semua normal dinyatakan Ketua Tim PMI Kediri boleh melakukan donor darah.



Pelaksanaan donor darah diawali Danyonif 521/DY Kediri Letkol Inf Rahadyan Surya Murdata, S.E., M.I.P yang diberi semangat oleh Ibu Ketua Persit KCK Ranting 3 Ny. Sari Rahadyan Surya Murdata dan disusul ratusan prajurit militer dan ibu Persit KCK Ranting.



Usai melakukan donor darah saat dikonfirmasi wartawan Danyon 521/DY Kediri Letkol Inf Rahadyan Surya Murdata, S.E., M.I.P mengatakan bahwa kegiatan aksi donor darah hari ini merupakan salah satu rangkaian Hari Ulang Tahun Yonif 521/DY.

Kegiatan aksi sosial kesehatan tidak hanya donor darah, akan tetapi juga

melaksanakan bakti sosial ke panti asuhan dan Anjangsana ke Warakawuri. Warakawuri ini adalah istri mantan anggota prajurit yang dulu pernah berdinastasi tapi meninggal dunia.

"Istrinya kita jalin silaturahmi dengan memberikan bantuan sosial supaya tali silaturahmi bagi keluarga ini tidak terputus dan ada perhatian satuan dengan yang bersangkutan," tutur Danyonif 521/DY Kediri.

Lanjut Danyonif 521/DY menjelaskan untuk kegiatan donor darah hari ini melibatkan 126 anggota militer dan 50 Persit KCK Ranting 3. Saya selaku Komandan Yonif 521/DY dalam rangka HUT kali ini dengan mengusung tema 'Prajurit Petarung Yang Profesional Adaptif dan Humanis'.

"Kami berharap dengan keberadaan Yonif 521/DY Kediri bisa memberikan manfaat masyarakat Kediri dan sekitarnya," harapnya.

Danyonif 521/DY Kediri menambahkan bahwa Momentum HUT Yonif 521/DY tahun ini seluruh rangkaian kegiatan fokuskan kemanusiaan dan bantuan sosial, salah satunya donor darah ini.

"Acara puncak dilaksanakan 10 Juli 2024 akan melaksanakan panggung hiburan untuk prajurit dan beserta keluarganya di Mako Yonif 521/DY Kediri," tutup Danyonif 521/DY Kediri Letkol Inf Rahadyan Surya Murdata.

Hadir dalam kegiatan donor darah ini, Danyonif 521/DY Kediri Letkol Inf Rahadyan Surya Murdata, S.E., M.I.P dan Ibu Ketua Persit KCK Ranting 3 Ny. Sari Rahadyan Surya Murdata, Wakil Danyonif 521/DY Kapten Inf Agus Rudianto, Pasintel Yonif 521 Letda Inf Adi Kurniawan, Tim PMI Kota Kediri, jajaran perwira, ratusan prajurit militer dan ibu-ibu persit.